

ENQUÊTE PUBLIQUE
PROJET DE CONSTRUCTION D'UN LYCEE SUR LA COMMUNE DE CHATEAUNEUF SUR
LOIRE / CONSEIL REGIONAL CENTRE VAL DE LOIRE

AVIS REÇU PAR MESSAGERIE

Le 02 mai 2024

Monsieur le commissaire enquêteur,

Je me permet de participer à l'enquête publique car il me paraît nécessaire qu'un lycée soit construit sur la commune de chateauneuf sur Loire. En effet, qui chez les castelneuviens ou les habitants des communes aux alentours n'a pas connu un enfant partir très tôt le matin et revenir tard le soir. Cette amplitude horaire ne permet pas à ces élèves d'étudier dans de bonnes conditions.

Le lycée permettra également d'accueillir de nouvelles familles voulant changer de cadre de vie.

A l'étude du projet, l'impact écologique a été pris en compte afin de réduire son bilan carbone. De plus, des circulations douces sont déjà prévues pour rejoindre le centre ville sans avoir à emprunter un axe à forte circulation (avenue du gatinais).

Pour ces raisons, je suis pour la construction du lycée de châteauneuf sur Loire.

Respectueusement.